

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 61

A NE PAS PUBLIER AVANT 11 h. H.A.E.
LE JEUDI 30 SEPTEMBRE 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, invite instamment la jeunesse canadienne à donner son appui à l'Appel à la mobilisation des jeunes du monde, qui sera lancé le 16 octobre 1965 lors du vingtième anniversaire de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture. M. Martin a rendu hommage aux nombreux groupements de jeunes Canadiens de toutes les parties du pays qui ont pris l'initiative de répondre à cet appel, dont l'objet est d'éveiller l'attention et l'intérêt et de susciter le concours bénévole de la jeunesse des pays développés devant la misère, la maladie et l'ignorance dont sont affligés les pays en voie de développement. L'appel durera 21 semaines. On demandera aux jeunes gens du monde entier de consacrer chacun 21 heures à des activités relatives au développement international: cercles d'études, projection de films, cycles d'études ou "séminaires", constitution de fonds, échanges de livres, participation à de nombreux projets divers.

Les efforts privés et bénévoles, tels que ceux que demande aux jeunes Canadiens l'Appel à la mobilisation des jeunes du monde, ajoutent très sensiblement à l'aide du gouvernement aux pays en voie de développement. M. Martin fait observer à ce propos que le programme canadien d'aide aux pays en voie de développement a pris une extension rapide ces dernières années